
今年も皆さん出足が早くて、12時前には半数以上？のメンバーさんが現着されていました。
穏やかな天気で、サイトに車を止めたらテーブルを出して宴会？　昼食ですよね。（笑）
14時から予定通り、新年会を始める事が出来ましたが、幹事のミスで新年会終了後では「トン汁」が
間に合わないと言う事で、総会の間トン汁を作って頂き申し訳ございませんでした。(-_-;)

会員の皆様から沢山差入れがありました。　多謝！
日本酒・トマト　齋藤さんより
足利の最中を各会員さんへ　武政さんより
他にも、各テーブルへの差しれありがとうございました。

大人は昼食兼ねて宴会？　　子供たちは公園で飛び回っていました

定刻通り新年総会が始まり、詳細は2月号会報参照願います。

豚汁作成中・何方が並べたのか？　素晴らしい！　アートですね・・。

会長の乾杯で、新年会の始まり始まり。皆さんいい顔してますね・・。＼(^o^)／
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